

Artikel vom 04.10.2019[Interview mit Josef Grienberger](#)

"Für mich ist das Glas immer halb voll



Lange wurde in Eichstätt spekuliert – jetzt ist es raus: Josef Grienberger ist bereit bei der Oberbürgermeisterwahl im für die CSU anzu-treten und will der erste „schwarze“ Oberbürgermeister der Stadt seit Ludwig Kärtner 1994 werden – und das mit 30. Als unerfahren sieht er sich aber nicht, denn Grienberger führt bereits seit 2017 den CSU-Ortsverband in Eichstätt. Nun will der Eichstätter aus dem Stadtteil Wintershof, der als Unternehmensberater sanierungsbedürftige Unternehmen berät, auch die Stadt Eichstätt besser aufstellen

Lesen Sie hier das vollständige Interview von Josef Grienberger aus der Oktoberausgabe des Eichstätter Journals:

► [Interview im Eichstätter Journal](#) 

- Erfahren Sie mehr über Josef Grienberger